

Con el presente número inauguramos una nueva mejora en LA COMARCA. Este constará en adelante de doce páginas, al objeto de dar cabida al aumento de material que impone el creciente desarrollo del periódico.



Con extraordinaria solemnidad se celebró el pasado domingo en la Iglesia Parroquial la fiesta principal del Apostolado de la Oración. El elocuente orador sagrado P. Sirvent del I. C. de M. fué el encargado de los sermones.



En el Ideal-Cine estaba anunciada para el sábado y domingo últimos el debut de una *pareja de bailes fantásticos*. Según referencias la aludida pareja se presentó en forma tan descarada, que la Empresa creyó conveniente *facturarla* de nuevo para la Capital. ¡Bien por la Empresa del Ideal-Cine! Así, moralizando las atracciones conquistará el aplauso y simpatía del público decente, que concurre a las funciones.



El último domingo púsose en escena en, el teatro del «Casino de Granollers» la comedia *Senyora ávia vol marit* de don J. Pous y Pagés, que tanta aceptación obtuvo en Barcelona. La exquisita labor de los actores hizo que el público saborease las escenas culminantes de la obra.

El autor y principales actores fueron llamados repetidamente a la escena.

La concurrencia muy escasa, lo que es de sentir ya que probablemente impedirá se continuen representando obras que, cual la referida, salvo algunos lunares, son merecedoras de aplauso.



Las gestiones que realiza la Comisión de alumbrado para normalizar el de las calles de esta villa, van encaminadas según se dice a lograr el establecimiento de una línea especial para el alumbrado público, utilizando las once mil bujías que las dos Compañías Estebanell y Pahisa y Energía Eléctrica de Cataluña ceden gratuitamente al Municipio.



Para asistir a los Certámenes *Fé, Patria y Caridad* que con motivo de las Fiestas Constantinianas organiza la Academia de la Juventud Católica de Barcelona, de las cuales damos cuenta en otra sección, se admiten inscripciones de socios en esta Redacción y en el Centro Católico.

## Municipales

*Ultima sesión del Ayuntamiento.*

La celebró el jueves 3, a las 6. Concurrieron todos los ediles, excepto los Sres. Torras y Robert. Fué aprobada el acta anterior, lo propio que una solicitud del Sr. Mora para reapertura de un portal y otra de los Sres. Estebanell y Pahisa para tender un cable subterráneo de conducción eléctrica.

Seguidamente se dá lectura a un dictamen de la Comisión de Fomento para que se conceda autorización a D. Luis Serra para la instalación de cañerías de agua con que abastecer esta Villa, consignándose en el dictamen las bases bajo las cuales debe hacerse la concesión

Sigue animada y viva discusión, después de haber manifestado el Presidente de la Comisión de Fomento que para evitar ciertas insidias que circulaban, proponía que el dictamen fuese ampliamente discutido y modificado en lo que se creyera conveniente. Por el Sr. Barangé, que presidía, se dieron explicaciones sobre las negociaciones que precedieron a la formación del dictamen y no llegándose a acuerdo, se suspendió este debate para reanudarlo en sesión extraordinaria que se celebrará con asistencia del Sr. Arquitecto Municipal.

El Concejal Sr. Puntas solicita licencia por 30 días, que le fué concedida.

Por la presidencia se pone a votación, por cierto sin discusión alguna, si debía o no cambiarse la hora de celebración de las sesiones y por mayoría se acuerda no cambiarla.

Fué concedida la licencia que tenía interesada el Sr. Torras.

El presidente de la comisión de Fomento, expone que la mina que surte de agua al Hospital de esta población, está en tan mal estado que, apesar de la buena voluntad de los empleados municipales que trabajan en la reparación de la misma, cree ser necesario que se hagan los trabajos de operación por personal minero. Así lo acuerda la Corporación.

El Sr. Riera expone la deficiencia que se nota en el alumbrado de la calle de Ricoma y pide que se hagan gestiones para subsanarlo. Así ofrece verificarlo la Presidencia.

El Sr. Paituvi pide que se confeccionen trajes de verano para lucirlos los Municipales. Se acuerda conocer el estado económico de la Casa y en la próxima resolver.